

armée

# Qui veut rejoindre les anciens de La Martinerie ?

L'association a été créée hier soir, à l'instigation de Jean-Jacques Bérenguier et de Francis Mory. Elle regroupe déjà une centaine de personnes.

**P**etit rectificatif, pour commencer : contrairement à ce que nous avons écrit dans notre édition d'hier, l'aviation allemande n'a pas pris possession du site de La Martinerie en 1940. A cela, une simple raison : Châteauroux, situé en zone libre jusqu'en novembre 1942, la Luftwaffe n'a occupé les lieux qu'à partir de cette date. Toutes nos excuses.

Passons maintenant à la réunion constitutive des anciens personnels de la Défense, organisée, hier en fin d'après-midi, dans la salle des fêtes de Belle-Isle, à Châteauroux. Un franc succès. Plus d'une cinquantaine de personnes ont en effet répondu à l'invitation conjointement lancée par Jean-Jacques Bérenguier et Francis Mory. Avec les appels téléphoniques reçus tout au long de la journée, ce sont une bonne centaine de personnes qui se sont déclarées intéressées par la nouvelle association. Les deux instigateurs n'en espéraient pas tant, aussi vite !

Satisfaits, MM. Bérenguier et Mory ont la ferme intention de poursuivre sur leur lancée. Un



La salle des fêtes de Belle-Isle était confortablement garnie.

intitulé - Les Anciens de La Martinerie - a été trouvé.

## Les appelés aussi

Mais il pourrait être remplacé si une meilleure appellation venait à être dénichée. La création d'un site Internet qui permettra la

diffusion rapide des informations sur l'ensemble du territoire français a été aussi évoquée avant la question qui a définitivement scellé le sort de l'association : « *Alors, vous êtes partants ?* ». Le oui a été fort et unanime ! Et rappelons-le,

même les appelés venus faire leur service au CISM ou à l'Es-mat sont invités à adhérer !

Bruno Mascle

Contact : tél. 06.72.69.30.40  
ou [jjberenguier@orange.fr](mailto:jjberenguier@orange.fr)